

10月のふり返り

☆みんな輝いた、学習発表会☆

たくさんの方にご来場いただき、たくさん拍手をいただきました。子ども達が自信を深めることにつながりました。ありがとうございます！



○1年生のはじめのことばで開幕



○6年生の田子神楽は、大人数の舞いと生演奏で「迫力がすごかった！」という感想が多数でした。



○次の出番の1年生は、北校舎のモニターで鑑賞



○1年「かにむかし」はじまりはじまり。



○それぞれ役になりきって名演技



○モンキーズも心を入れ替えエンディング



○出番を待ってる2年生。だんだんドキドキ!



○2年生「ピーターパンのいる島」、いろいろな仲間と出会いながら旅を続けました。「友達」は宝物ですね!



○3年TAKKOミュージックランドスタンバイ



○3年生はファンタジーの世界を音楽で表現することに挑戦!歌、リコーダー、合奏とたくさんのことにチャレンジできました。



○5年生は、出番待ちでも落ち着いた表情。児童の指揮による「やってみよう」も、先生の指揮による銀河鉄道999もうまく演奏できました。



○見事に「チャレンジ5年生」!!



○4年生着替えを終えてスタンバイ



○みんなで息を合わせて、楽器演奏のシーンもうまく表現できました。上級生らしい成長を感じた劇でした。



○6年生、待機中も台本読み!



○リラックスしている人も



○不気味な雰囲気も好演技の3人衆



○教室あるある男子。普段通りすぎるという声も!?



○「巻き戻し」ができるなら...「戻りたい」と思うこともありますよね。けれども、それができないから人生を大切にしようと思うのかもしれないね。6年生の劇に心が引き込まれ、考えさせられました。

